

■ Was war los im Carolahof in Hilbersdorf

Herbstbastelei

Unsere Bewohner hatten die Idee, eine kleine Collage zu basteln. Als erstes malten wir verschiedene Herbstmotive

aus. Anschließend nahmen wir die Schere und schnitten alles mit viel Fingerfertigkeit und Geduld aus. Als letzten Schritt brachten wir dann alle Motive auf ein großes weißes Blatt

Papier. Natürlich durfte auch ein kleiner Plausch nicht fehlen. Unsere Bastelkameraden erzählten, was sie früher im Herbst erlebt haben.



Ein anderes Mal entschieden wir uns, Deko-Eulen zu gestalten. Aus normalen Filtertüten und etwas buntem Papier kann

man diese einfach selbst basteln. Dazu wurden die ausgeschnittenen Teile auf die Filtertüte geklebt. Ganz klassisch in

braun können sich unsere Eulen auf jeden Fall sehen lassen.



Winterbäume

Nach einem langen und schönen Sommer freuen sich unsere Bewohner auch auf die kommenden kühleren Tage. Bis die ersten Schneeflocken die Bäume in der Natur weiß umhüllen, gestalteten wir uns kleine Winterbäume zur Einstimmung auf die kalte Jahreszeit. Nun haben wir zumindest auf unseren Fensterbrettern schon eine kleine Schneelandschaft.

